



El estudiantado realizó un recorrido histórico-cultural por la Vall d'Uixó.

MÁSTER DE LA PAZ

Jornada de celebración del Día Escolar de la Paz y la No Violencia

La conmemoración se dedicó al fundador del máster Vicent Martínez

R. D. M.
CASTELLÓN

La Cátedra UNESCO de Filosofía para la Paz celebró el Día Escolar de la Paz y la No Violencia, con una jornada dedicada al fundador del Máster Universitario en Estudios Internacionales de la Paz, Conflictos y Desarrollo, Vicent Martínez Guzmán, en colaboración con el Ayuntamiento de la Vall.

La jornada consistió en una charla, en la que participó la directora de la Cátedra, Sonia París, y la coordinadora, Sofia Herrero, en la que se recordó el legado de paz que dejó Martínez Guzmán. Además, el estudiantado pudo visitar las Grutas de San José y disfrutar de un recorrido histórico-cultural por la localidad.

En el acto también se entregaron los reconocimientos Vicent Martínez Guzmán al estudiantado del máster, correspondientes a la promoción 2021-2023. María Fernanda Cruz obtuvo el recono-

cimiento al mejor expediente académico de la promoción y dedicó, *on line* y desde Guatemala, su país de origen, unas palabras de ánimo al estudiantado que ahora empieza el programa y compartió el cambio que estos estudios han significado en su vida.

Por su parte, el reconocimiento al compañerismo lo recibió Iraca Vargas, quién expresó el orgullo que supone que sus compañeros de promoción la eligiesen para el galardón e instó al estudiantado a estar siempre dispuesto a ofrecer ayuda a quienes les rodean. ≡